



平成31年度 臨時総会

次年度会長予定者に舟屋 昌俊君を選任

11月19日（火）、K-I HALLにおいて、平成31年度臨時総会が開催され、次年度の運営予定者・常任理事予定者・理事予定者等が全会一致で承認されました。

会長予定者の舟屋君は、「4年後の設立60周年に向け、会員に青年部の楽しさを知ってもらい、一層の自己研さんを積んでもらいたい」と抱負を述べました。

◆運営予定者

- | | |
|------|-----------------------|
| 会 長 | 舟屋 昌俊君 (舟屋建設㈱) |
| 直前会長 | 高岡 芳樹君 (㈱高岡商店) |
| 副会長 | 樋口 亮君 (ヒグチ宣広) |
| 〃 | 飛弾 幸信君 (㈱ヒダ塗装) |
| 〃 | 松井 浩規君 (㈱松井電気商会) |
| 〃 | 松田 卓君 (㈱マツダ電気) |
| 〃 | 四月朔日又晴君 (宇奈月通運㈱) |
| 運営専務 | 久田 哲司君 (㈱米原レッカー久田店) |
| 監 事 | 中野 高嗣君 (中野工業㈱) |
| 〃 | 柳原 秀行君 (㈱カーメインテナンス朝倉) |



▲次年度の抱負を述べる舟屋君



▲新入会員と握手を交わす高岡会長

豊かさを再構築するヒントに！

若手後継者等育成事業

11月27日（水）、黒部市民会館において、若手後継者等育成事業特別講演会を開催しました。講師には、社会学者で首都大学東京教授の宮台真司氏を招聘。「社会という荒野を生きる」をテーマに、現代社会を取り巻く事象を様々なデータを用いて、分かりやすくお話しいただきました。

日本社会は地域共同体の空洞化により「感情の劣化が起こっている」として、現状とその背景を解説。人間社会の再構築と商工業の発展のためには、他者に対してシンクロナスな「なりきり」と家族や仲間を大事にしながらかつての地域共同体に代わるものを自分たちの手でつくりあげていくことが大切だとお話しされました。



賑わいづくりに貢献！「くろべ食堂」にブース出店

11月9日（土）、三日市商店街にて、地場産品を活かした食のイベント「くろべ食堂」が開催され、青年部もブース出店しました。当日は、らせん状にスライスしたじゃがいもやさつまいもで作ったフライドポテト「名水とるね」を販売。お子様連れのご家族など、多勢の方にご購入をいただき、中心市街地の活性化に寄与することができました。

